

Transport scolaire



Rentrée 2022/2023



Pour vous inscrire :
à partir du 7 juin 2022

Retrouvez-nous sur
www.fluo.eu/57

➤ Rendez-vous sur www.fluo.eu/57, puis cliquez dans la colonne de droite sur :



➤ Sur la plateforme d'inscription, sélectionnez l'onglet ou le lien qui correspond à votre demande :

A screenshot of the fluo Grand Est 57 website. At the top, there are three logos: 'fluo Grand Est 57', 'Transport scolaire', and 'Grand Est ALSAZES CHAMPAGNE-ARDENNE LORRAINE'. Below the logos is a dark blue navigation bar with white text: 'Accueil', 'Première demande', 'Renouvellement', 'Suivi en ligne', 'Garde alternée', and 'Duplicata'. Below the navigation bar, there is a section titled 'Accueil' with a sub-link 'Année scolaire 2021-2022'. Below this is a white box containing the following text:

Bienvenue sur le site d'inscription en ligne aux transports scolaires.

- Vous demandez pour **la première fois** un titre de transport, cliquez sur [Première demande](#).
- **Vous avez déjà un titre** et vous avez reçu votre identifiant par mail, cliquez sur [Renouvellement](#).
- Vous souhaitez connaître **l'avancement de votre dossier**, cliquez sur [Suivi en ligne](#).
- Vous demandez un titre de transport pour **une garde alternée**, cliquez sur [Garde Alternée](#).
- Vous avez perdu votre titre de transport et souhaitez obtenir **un duplicata**, cliquez sur [Duplicata](#).

Ce site ne concerne pas les demandes de transport périscolaire. Se rapprocher de la mairie ou du responsable du Syndicat Scolaire.

Contact :

Maison de la Région de Metz - Service Transport
Place Gabriel Hocquard - 57036 Metz Cedex
Tel : 03 87 33 63 70
Mail : transports57@grandest.fr

Heures d'ouverture au public : 8h30 à 12h et de 13h à 16h